

Epreuve de petite reine pour papi et mamie

Réservée aux 55 ans et plus, la Seniors Classic, course cycliste unique en Europe, aura lieu le premier samedi de septembre. Rencontre avec l'initiateur du projet, Antoine Briachetti.

BASSINS Par un hasard dont le s(p)ort est friand, Antoine Briachetti est né un 16 janvier comme les ex-champions Serge Demierre et Jean-Mary Grezet. Cet ancien pâtissier et cycliste amateur («J'ai eu la chance de m'entraîner avec Fausto Coppi») file sur ses 70 ans avec une énergie et un esprit d'entreprise intacts. Tablant sur 12 000 francs de budget et 50 bénévoles, il organise pour la quatrième fois la Seniors Classic, une épreuve cycliste unique en Europe destinée aux aînés de 55 ans et plus qui ont conservé le mollet noueux. L'an passé, ils étaient 120 à avoir répondu à l'appel. «Parmi eux, un Américain qui, de retour au pays, a raconté son expérience. On a parlé de nous dans un journal new-yorkais», glisse notre interlocuteur, avec une pointe de satisfaction.

La genèse de l'histoire nous ramène en 2000. «Cette année-

là, tout le monde organisait quelque chose. On s'est dit qu'on n'était pas plus bêtes que les autres. On voulait montrer que les papis de plus de 55 ans existaient», tonne Antoine, père d'Anne, Didier et Dominique qui ont tous appartenu à l'élite du basketball suisse.

De Chiappucci à Pigeon

Depuis quatre ans, les férus de vélo d'un certain âge et ceux d'un âge certain — habitant de Saint-George, Willy Roth a participé à l'âge de 90 ans — ont rendez-vous au pied du Jura le premier samedi de septembre. «Le poids des ans ne change rien à l'affaire. Il y a toujours ceux qui viennent pour la gagne. Mais la course à la victoire ne s'inscrit pas dans notre philosophie. L'idée est de prendre part à une journée de sport et de se faire plaisir. La finance d'inscription (60 fr.) inclut d'ailleurs l'apéritif et le repas de midi. Parce qu'il

s'agit bien de partager des moments d'amitié.»

Et pas avec n'importe qui. En 2001, Claudio Chiappucci avait honoré la manifestation de sa présence. «Joyeux, espiègle, il avait mis de l'ambiance et satisfait toutes les demandes. Au besoin, il aurait dédicacé des pantoufles.» L'an passé, les ambassadeurs étaient Bruno Boscardin et le glorieux vétéran Gottfried Weilenmann (né le 29 mars 1920). «Gottfried était intarissable au moment de s'épancher sur le bon vieux temps. Si on ne l'avait pas arrêté, on serait encore à table à l'écouter.» Cette année, les parrains ont pour nom Roger Pigeon, vainqueur du Tour de France, et Franco Balmanion, lauréat du Giro. Erika Hess, Real Vincent et l'ex-rugbyman Christian Carrere devraient être de la partie (de manivelles). «En 2004, j'espère faire venir Raymond Poulidor.»

Patrick Testuz



Même si le panneau qu'Antoine Briachetti, fondateur et organisateur de l'épreuve, a posé devant chez lui peut laisser croire que les tout juste cinquantenaires peuvent concourir, il faut bel et bien être âgé de 55 ans au moins pour s'inscrire à la Seniors Classic. Georges Meyrat

La Seniors Classic, mode d'emploi

- **Participants:** la Seniors Classic est ouverte à tous les aîné(e)s dès 55 ans, chevronné(e)s ou non.
- **Catégories:** par tranches de 5 ans.
- **Lieu et date:** le 6 septembre, à Bassins.
- **Circuits (à choix):** super parcours de 82,8 km, grand parcours de 45,3 km et petit parcours de 25 km.
- **Finance d'inscription:** 60 fr. L'assistance médicale, le ravitaillement, l'apéritif et le repas de midi sont inclus.
- **Renseignements:** Antoine Briachetti, tél. 022 366 23 61. Pro Senectute à Lausanne, tél. 021 646 17 21, ou à Nyon, tél. 022 365 77 00.